

Die Vermittlung stark praxisorientierten Wissens an Fachschulfernstudenten der Linie IX durch Angehörige der Linie IX hat sich als sehr effektiv erwiesen.

Das Zusammenwirken mit den anderen Justizorganen war wie bisher von dem gemeinsamen Bestreben getragen, die in solchem Vorgehen liegenden Potenzen, mit rechtlichen Mitteln zur Durchsetzung der Politik der Partei beizutragen, erfolgreich zu nutzen.

Die grundsätzlichen Fragen der Anwendung des sozialistischen Rechts wurden regelmäßig auf Beratungen der Leiter und Stellvertreter der zentralen und bezirklichen Sicherheits- und Justizorgane erörtert und geklärt.